

優しく強い子に！



春季カップ 4月11日(日) 檜水小 南の1年生 2年生相手にGAMBAる！！

○チームのめあて
技を使う 走りきる
(試合を楽しむ…矢上から提案)



めあてを決める

写真提供
龍平コーチ

<http://www.minamih.net/>
21・4・11(日)
南NEWS no 8

○みんな一人ひとりのめあて
・リヒト君 ドリブルをGAMBAる
・ヨウセイ君 右足でシュートを撃つ

- ・スカイ君 ドリブルでシュートを決める
- ・リク君 技を使って3人抜いてシュートを決める
- ・キヨマサ君 ボールを取りに行く
- ・シューダイ君 3人シザースでかわしてシュートを決める
- ・ナツキ君 技を使ってシュートする



試合前の練習 龍平コーチと
で相手のシュートを体で受けてナイスセーブをしてくれました。

広いグラウンドで、一人少ないチームで2年生相手によく走り、ボールに絡んでいました。1年生同士の試合が楽しみです。企画します。

○南八王子0-4大和田 前半0-1
前半、南のシュートは0。シュートを数本打たれながらも GAMBA っていましたが、前半終了間際、右サイドからの突破を許して失点。

後半立ち上がり。中央を突破されて失点。後半5分3失点目。7分オウンゴール。0-4となりましたが、後半9分、右サイドをドリブルで突破したスカイ君がGKと1対1。右足でシュートするもゴール右に外れました。唯一のチャンスでした。

キヨマサ君の切れのあるドリブル。渡り廊

下で5人抜いていました。ヨウセイ君はGK



v s 大和田戦

写真は
白鳥さん提供

THANKS

◎試合の後のみんな一人ひとりのひとこと

- ・リヒト君 いっぱい相手を止めて、パスもできて楽しかった
- ・ナツキ君 いっぱい走れた
- ・リク君 いっぱい走って楽しかった
- ・キヨマサ君 ドリブルでたくさん抜いて楽しかった
キーパーもGAMBAれた
- ・ヨウセイ君 相手と闘っていっぱい楽しかったよ
- ・スカイ君 シュートを決められなかったけど楽しかったよ
- ・シューダイ君 wタッチで抜けて楽しかったよ



尾川コーチは南の1年生の試合後の審判をしてくださいました。

試合前には1年生のGKキヨマサ君にGKの指導をしてくださいました。

尾川コーチは南OBで名キーパーだったので。



ドリブルの練習をしよう！！

鑑水小からの帰りの車の中で阿曾コーチとお話をしたのですが、この日の試合を観て感じたことは次のような内容です。

- ① 1対1の練習をして相手のドリブルを止める練習をすることが必要。大和田との試合で相手のドリブルの前に立たずに南のゴールへひたすら戻る子がいたのです。相手のドリブルと平行して走るだけになっていました。
- ② 試合中、シューダイ君がWタッチの技を使っていましたが、他には観られませんでした。阿曾コーチとお話したのですが、低学年の読み書き算の基礎と同じで、低学年にターン・ドリブルの技(ライトアングル・ストップゴール・キンタダンス・いすの形)・左右のキックをどの子も身につけてほしいなと思って います。

君もメッシ！ロナウドを目指そう！！

